



NIEDERSCHRIFT

über die öffentliche Sitzung des
Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn
am Dienstag, 20. Oktober 2009
Hilde-Müller-Haus, Wallufer Platz 2

Beginn: 19:00 Uhr

Ende: 19:25 Uhr

Nach Eröffnung der Sitzung stellte der Vorsitzende die form- und fristgerechte Ladung gemäß § 58 Hessische Gemeindeordnung (HGO) und die Beschlussfähigkeit gemäß § 53 HGO in Verbindung mit § 82 HGO fest.

Von der Verwaltung waren anwesend:

Ferner anwesend:

Die Niederschrift umfasst 2 Seiten.

Anlagen, die der Niederschrift beigelegt sind:

- Tagesordnung ohne Anlagen
- Anwesenheitsliste
- Beschlüsse Nr. 0080 bis 0080

Riedle
Stellv. Vorsitzender

Stisch
Schriftführer

Seite 2 der Niederschrift über die Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 20. Oktober 2009

Beschl. Vorlagen Antragsteller
Nr. Nr.

Beratung und Abstimmung gemäß § 61 HGO

Tagesordnungspunkt 1

0080

Dezernat I

**Schriftliche Anhörung des Ortsbeirates nach § 82 HGO zum Entwurf des
Doppelhaushalts 2010/2011**

Einstimmig

1. Der Ortsbeirat bedauerte, dass mit Einführung der doppischen Haushaltsführung die erhoffte Transparenz und eine damit verbesserte Lesbarkeit für die ehrenamtlich Tätigen bei den überlassenen Haushaltsunterlagen nicht eingetreten sei.
2. Hinsichtlich der Bewertungen der Fachbereiche des Magistrats zu den Anmeldungen des Ortsbeirates wurde nachfolgend Stellung genommen:

2.1 SAP Nr. 156 Sanierung von Bürgersteigen im Ortsbezirk

Der Ortsbeirat bat den Magistrat um Überlassung der verwaltungsinternen Prioritätenliste.

2.2 SAP Nr. 158 Belüftungsanlage Hilde-Müller-Haus

Der Ortsbeirat bat um Vorlage eines Sachstandsberichtes im I. Quartal 2010.

2.3 SAP-Nr. 681 Neubau der August-Hermann-Francke-Schule

Der Ortsbeirat sah diese Maßnahme als sehr dringlich an und befürwortete eine zeitnahe Realisierung.

**2.4 SAP-Nr. 686 Kofinanzierungsmittel für die Tiefgarage Alcide-de-Gasperi-Straße
(Europaviertel)**

Der Ortsbeirat bestätigte seine bisherige Beschlusslage zum Bau einer Tiefgarage und bat den Magistrat um einen Sachstandsbericht in der Sitzung am 17. November 2009.